

Die Bundesministerin für europäische  
und internationale Angelegenheiten

Dr. Ursula Plassnik

Frau  
Präsidentin des Nationalrates  
Mag.<sup>a</sup> Barbara PRAMMER  
Parlament  
1017 Wien

XXIII. GP.-NR  
3489/AB  
03. April 2008  
zu 3571 /J

2. April 2008

GZ. BMeIA-RU.1.35.03/003-I.1b/2008

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Dr. Manfred Haimbuchner, Kolleginnen und Kollegen haben am 18. Februar 2008 unter der Zl. 3571/J-NR/2008 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „diplomatischer Akkreditierung von Vladimir Vozhzhov“ gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

**Zu den Fragen 1 bis 3:**

Vladimir Vozhzhov wurde von der Russischen Föderation am 5. Juni 2007, gemeinsam mit der gesamten russischen Delegation, als Teilnehmer einer vom Büro der Vereinten Nationen für Weltraumfragen organisierten, zwischen 6. und 15. Juni 2007 in Wien stattfindenden Konferenz bei den Vereinten Nationen notifiziert.

Eine Akkreditierung von Teilnehmern an Konferenzen der Vereinten Nationen in Österreich beim Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten ist ebenso wenig vorgesehen wie eine Notifizierung solcher Akkreditierungen durch das Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten.

**Zu Frage 4:**

Nein.

